

# ASSOCIATION CYBERATO

RÉUNION STATUTAIRE, LAUSANNE, SAMEDI 11 JUIN 2016

## Compte Rendu

L'assemblée statutaire s'est tenue à Lausanne, au siège de la société sœur Eratosthène.

En 2015, le nombre de membres de la société est resté stable.

Le site [www.cyberato.org](http://www.cyberato.org) est bien connecté et son impact est mondial. Le site continue à jouer un rôle d'ouverture et de promotion pour les contributeurs. Le résultat est conforme à l'un des objectifs essentiels de Cyberato et d'Ératosthène : favoriser la diffusion sans entrave des travaux des membres et des contributeurs.

Un volume contenant plusieurs textes mis en ligne sur Cyberato sera imprimé en 2016. Il contiendra en plus une introduction et une conclusion inédites. L'impression est financée par un fonds de la société Eratosthène. Le titre est le suivant : *Centre et Hexacentre, volume 1 : centralité cristallérienne : géométrie fausse, théorie réfutée.*

Les comptes certifiés de l'année 2015 ont été présentés et approuvés.

Anne RADEFF, présidente, Pontarlier, mercredi 29 juin 2016.